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揆奮（きふん）のいわれ
　花巻城の学者松川八左衛門滋安が心魂込め
て、1855年（安政元年）建設した文武の道場で
1860年（万延元年）藩公から郷学の許しを受け
て「揆奮場」と命名した。その後幕末まで花巻の
文武の中心として多くの若者を育てた。
 「揆奮」の文字は「書経」の「二百里揆文教
三百奮武衛」（二百里文教を揆き、三百里武衛
を奮う）からとったものである。

花巻開町四百年記念　　　　
花巻人物誌「揆奮」より引用

　皆様、あけましておめでとうご

ざいます。商工会議所会員の皆様

に、謹んで初春のお慶びを申し上

げます。

　さて、令和３年は皆様にとって、どんな年だったで

しょうか。前年同様、様々な場面で思うように活動が出

来なかったのではないでしょうか。コロナに対する知見

が深まり、政策や対策をその都度改めるべきであったに

も関わらず、まるで検証すること無く、より強い抑制が

社会全体に強いられた「コロナ騒動２年目」であったよ

うに思われます。

　この抑圧は、経済活動・文化的活動・行動様式・人権など、

すべての社会活動に深い影を落とし続けております。

　「この空気を変えたい。経済を回し、文化を守らなけ

れば、市民生活が止まってしまう」

　このような想いから、今年度のスローガンを「経世済

民（けいせいさいみん）」とさせて頂いた訳であります。

　中国の古典に登場する言葉で、「経済」の語源であり

ます。「世を経（お）さめ、民を済（すく）う」という

意味でございます。「経済」というのは、単に「商売」

だけではなく、「世の中すべての営み」である、という

事であります。

花巻商工会議所青年部

第31代会長 岩舘 大輔

年頭ご挨拶 －経
けいせいさいみん

世済民の行方－
　経済が止まれば社会全体が止まります。そして人間は、

濃厚に・密接に・深く交わらなければ生きて行けません。

それが、人間らしく生きる、という事だと思います。

　日々の報道から、新型コロナが季節性・土着性ウイル

ス（風邪）に変異したように見受けられますが、人々の

意識は未だ囚われたままです。

　一人一人が意識を変える、または元に戻す必要がある

のではないでしょうか。それには、情報を正しく読み解

き、思考停止せずに自分の頭で考え、そこから得た知見

を基に「世間」の圧力に屈しない事が求められます。

　一人一人が「この２年」を総括する事で、経済・文化・

自由を謳歌していた、かつての日常を取り戻す事ができ

るのだと思います。

　現代社会において、「命（人生）」を支えるのは「経済」

です。我が青年部は日常を取り戻すべく、「地域を支え

る青年経済人として、先導者たる気概を持ち」ながら、

地域経済発展の一助となるべく活動を続けて参ります。

　引き続き、皆様からのご支援・ご協力を賜りますよう

お願いを申し上げまして、新年のご挨拶とさせて頂きま

す。本年もよろしくお願い致します。

定時総会

YEG
★「YEG」（若き起業家集団）とは、商工会議所青年部の英語名（Young Entrepreneurs Group）の頭文字をとったもので、同時
に商工会議所青年部の持つコンセプト（若さ・情熱・広い視野）を持った経営者＝Youth,Energy,Generalistを表しています。

令和３年度 
日本YEGスローガン

FOR ALL YEG
～ 成長への貢献、地域と共に、ワクワクする未来を ～

令和３年度 
花巻YEGスローガン 経世済民

・情報を正しく読み解く　・思考停止しない
・同調圧力に屈しない　　・経済、文化、自由を守る

以上を肝に銘じ、先導者たる気概を持ち、世
よ

を經
おさ

め民
たみ

を済
すく

ふべく、
青年部活動を進めて参りましょう。
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業へ大いに生かされることになることを確信しました。
また、同イベントにおける集客手法も今後の参考になり
ました。
　2021 年 11 月現在、岩手県及び花巻市内においては
感染症の状況は大変落ち着いている状況です。とても良
いことですが、花巻全域がどこか物足りなさと寂しさで
一杯な感じがします。それは、「これまでにぎわいを作
りだしていた春から秋にかけて市民が集うイベントや事
業がなく、心地よい慌ただしさに追われることも無いか
らなのかもしれない」と個人的に思っています。次年度
は、ぜひこの 2 年中止となっていたツーデーマーチを
復活させ、花巻市内の活性化の一端を担いたいと思いま
す。YEG 会員として、どのような状況でも折れること
なく明日に向け心を重ねて活動して参ります。

ない会が成立しました。
　今後もコロナ禍のみならず予期せぬ災いやアクシデ
ントなどの弊害にも出会う恐れはあります。このパー
ティーが幾度と開催された中でも、「前日まで人数の纏
まりが付かなかったこと」、「当日の大寒波により交通
機関が滞り開催すら危ぶまれたこと」、「天災により開
催が見送られたこと」もありました。
　「人生には晴れもあれば雨もある、昼もあれば夜もあ
る、山があれば谷もある」。それを乗り越えられる新た
な“カップル”を誕生させる目標は変わることなく、「よ
り多くの方を集め、より出会いと交流を深めれるよう
な、そんな“人と人とのふれあいの場”」を当委員会では、
これからも提供していきたいと思います。

　昨年度から続く世界的な新型コロナウイルス感染症の
影響をご多分に漏れず受けた事で、2 年連続で YEG メ
イン事業の一つでもあるツーデーマーチも中止となりま
した。今年度も花巻ブロックとして行った目立った事業
は行うことはできなかったと言わざるを得ません。そう
した中、6 月に花巻青年会議所様の事業である地域活性
イベント「スマイルフェス」への協力として、YEG 参
加企業の展示ブース「YEG ショールーム」を地域振興
及び花巻ブロックが主体となり出展いたしました。賛同
いただいた YEG 会員企業よりチラシやノベルティなど
をご用意いただき、当日はノベルティを来場者へ無料
抽選として配布することで、企業 PR やイベントの盛上
げを行いました。イベント自体の成功も相まって、YEG

ショールームとして
も大変好評のうち幕
を閉じました。この
YEG シ ョ ー ル ー ム
での来場者への PR
やブース設営のノウ
ハウが来期以降の花
巻ブロック主催の事

　こんにちは。当委員会は出会い創出企画「プレミアム
パーティー」を運営しております。
　パーティーは 20 代半ばから 40 代の独身男女を中心
に参加希望者を募り婚活交流を支援しております。花
巻商工会議所青年部が主催するこちらのパーティーは
2007 年を起源に今日までに 26 回開催されており今回
2021 年 11 月 28 日花巻温泉にて行われた「プレミア
ムパーティー 2021」はコロナ禍にて緊迫した状況では
ありましたが 35 組のマッチングが成立しております。
今年度も、運営協力に（一社）婚活支援おせっ会様とい
う強力なバックアップをいただき、地域を支える揺るぎ

今もこれからも、心、重ねて

コロナの中心で、愛をさけぶ。

花巻ブロック長　髙橋 裕之介

出会い創出特別委員会 委員長　坂本 純一

スマイルフェス

YEG スタッフからご挨拶 パーティー風景

YEG ショールーム
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　そんな中、今年の夏以降、感染者が減少傾向になる
中、B ライン主催のソフトボール大会を北上市で開催す
る事となりました。参加者全員に抗原検査や行動記録の
提出というハードルがありましたが、検査の結果陽性者
は出ずに無事に行う事が出来ました。B ライン出向者と
のリアルな再会は非常にうれしく、会える喜びを深く感
じました。花巻 YEG も大会に出場しました。集まった
のは野球部出身ばかりではない少数精鋭の 12 名。にわ
かのチームでしたが、試合が始まると互いに声を出し、
励まし合い、喜び、勝利に向かって一つになって熱くな
ることが出来、心から「楽しい！」と思いました。参加
をして、やはりリアルで会い、一緒の時間を共有する事
の大事さを改めて感じました。結果は予選敗退でした
が、雨模様の中で集まって頂いたメンバーには心から感
謝です。
　出来る工夫と努力次第で、このコロナ禍でも事業は出
来ることを実感しました。この経験を次なる B ライン
の事業に活かしていきたいと思います。

りますが、こういった親会の動きに対して青年部として
はどのように動くと良いのか議論しております。
　さて、来年度は一関の地で東北ブロック大会の開催が
あります。そして、令和 5 年度は岩手県連の会長を花
巻から輩出となります。これは、岩手県内の単会にて持
ち回りで実施しているため、実に 9 年ぶりの事になり
ます。花巻から岩手へ、東北へ、全国へ、世界へ様々な
活動を発信するチャンスです。体制を整えてしっかり盛
り上げていきたいと思います。

　B ライン協議会とは秋田と岩手の横軸連携の組織であ
り、所属している YEG は秋田県の 4 単会、岩手県は久
慈 YEG 以外の 8 単会です。1995 年に設立され、目的
の一つは太平洋と日本海を繋ぐ高速アクセスの早期実現
による広域交流の促進でした。
　3 年前の 3 月、秋田から釜石までの高速道路が全線開
通となり、設立当初の一つの目的が達成されました。そ
して翌年、私が会長を仰せつかることとなり、その年
度の 2 月に OB 先輩と現役会員総勢 150 名程が集い、
花巻にて高速道路開通記念のお祝いの会を開催致しまし
た。しかし・・・ちょうどその一週間後に新型コロナウ
イルスが表面化してきて、大人数での集まりは控えざる
をえない状況が出てまいりました。それから B ライン
も 2 ヵ月に一度のリモートでの協議会が続き、なかな
か出向者同士がリアルで会う事が出来ない日々が長らく
続きました。

　本年度、岩手県連の新しい試みが 2 つあります。一
つは岩手県連としての委員会制度の立ち上げです。政策
提言委員会、東北ブロック大会準備室、会員大会委員会
があり、その中の一つの会員大会委員会として記念すべ
き第 1 回目の開催が花巻の地にて令和 4 年 1 月 29 日
（土）に予定されており、開催に向けて準備を進めてお
ります。ワクチン接種も進み、開催のための条件の緩和
が進むと予測しましたが、思った以上に活動が制限され
る中での検討でした。現時点でもコロナの感染拡大が再
び起こる場合を想定しての段取りのため、状況に応じて
適切な判断が求められます。企業経営と同じでリスクの
先読みとその場の決断が試されると思っております。
　もう一つは、政策提言に関する取り組みです。親会で
ある岩手県商工会議所連合会は岩手県に要望書を提出し
ております。例えば、国際リニアコライダー（ILC）の
建設に向けて、国へ意思表明するように強く要望してお

コロナ禍でのBラインの活動

岩手県連出向報告

北緯40°Ｂライン連携軸推進協議会 顧問　小澤 憲男

岩手県連理事　高橋 潤吉

ソフトボール大会「B ライン Spirit  Cup」

岩手県連役員会・通常総会
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相談役

髙橋　誠
髙源精麦㈱
代表取締役社長

元会長【県連出向理事】

高橋　潤吉
㈱伊藤組
取締役

【Bライン出向理事】 〈単会広報副会長 〉

浅沼　喜久
㈱北日本土地 盛岡店

【Bライン出向理事】 〈単会出会い委員長 〉

坂本　純一
㈱瀧田屋
取締役管理部長

副委員長

吉田　英樹
ヨシダ電器
代表

委員長

鍋谷　寛
中央接骨院
院長

副会長

佐藤　誠吾
㈲サトミ塗装
専務取締役

直前会長【県連出向理事】

山影　和孝
山影土地家屋調査士事務所

会長【県連出向副会長】

岩舘　大輔
岩長商店

【Bライン顧問】 〈単会理事 〉

小澤　憲男
㈱小沢商店
代表取締役

監事

佐々木　信行
高田工業㈱
代表取締役社長

監事

阿部　智学
大森建築
代表

専務理事【県連出向理事】

阿部　睦春
ファミリー観光㈱
代表取締役社長

副委員長

髙橋　智彦
花南水道土木㈱
代表取締役

委員

赤沼　範高
㈱赤沼商店
代表取締役社長

委員

嶋　哲司
㈱嶋勘商店
常務取締役

委員

熊谷　幸正
シャロン菓子店

委員

木村　直樹
㈱木村設計 A・T
代表取締役

委員

伊藤　達也
㈱伊藤工作所
代表取締役社長

委員

髙橋　友一
㈱新興製作所

委員

八重樫　龍士
Senpoo
代表

委員

小川口　将史
フレッシュフーヅ トータス
代表

委員

松坂　宏良
松坂みそ店
代表

委員

佐藤　和明
㈽大迫菓子センター
専務理事

委員

佐々木　規之
㈲セイブモータース
専務取締役

委員

高橋　章郎
㈲アグリスト
代表取締役社長

副委員長

渡邊　典史
渡邊土地家屋調査士事務所
土地家屋調査士

委員長〈花巻副ブロック長〉

戸田　誠治
㈲戸田家具店

副会長【Bライン出向理事】

浅沼　喜久
㈱北日本土地 盛岡店

委員

可児　あさみ
可児司法書士事務所
所長

令和3年度
花巻商工会議所青年部

メンバー紹介

元会長
相談役
直前会長
会長
専務
監事
出向者

総務
委員会

広報
委員会
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副委員長〈東和副ブロック長〉

姉帶　賢人
㈱愛吹美装
企画営業部主任

委員

櫻羽場　哲也
RENT　HOUSE さくら
代表

委員

多田　健也
㈲花巻マイカーセンター
部長

委員

高橋　和也
㈲協栄印刷
代表取締役社長

委員

佐々木　隆樹
わかば酒店

委員

佐々木　三惠
山里

委員

柴田　晃子
ノエビア新長谷堂代理店
所長

委員

福山　智則
ユーエス学院

副会長

小田島　裕樹
成和建設㈱
取締役常務

委員

菊池　久範
㈱日本ホームスパン

委員

及川　清文
清水園芸

委員

藤原　嘉也
㈲石鳥谷タクシー

委員

照井　孝輔
㈲松倉商会
代表取締役

委員

藤原　一之
㈲三和製作所
専務

委員

佐藤　剛
㈲佐々木石材店

委員

石ヶ森　祥一
㈱エーデルワイン
営業部

委員

堀合　浩之
㈱やぶ屋
専務取締役

委員長

藤本　満寛
㈲山愛緑化
代表取締役

副委員長

高橋　勇気
㈱リコーメディカル

委員

佐藤　健太
㈱北日本銀行花巻支店

委員

熊谷　真理子
㈱イル・デ・パン
店長

委員

奥山　剛
㈲メガネのおくやま
代表取締役社長

副委員長

髙橋　了介
㈱みちのくクボタ
執行役員

委員

佐藤　信輝
㈱岩手銀行花巻支店
支店長代理

委員

高橋　佳志
司法書士たかはし事務所
所長

委員

兼平　光子
㈲丸石産業
代表取締役

委員

伊藤　敏行
㈱伊藤電業
専務取締役

委員

高橋　正樹
花巻信用金庫本店
部長代理

委員

佐々木　友光
佐々木建築

委員

高橋　和聖
㈱まるわ
取締役

委員

小原　貴友
㈲大畑自動車整備工場
代表取締役

委員

大久保　浩二
㈱大久保建設
専務取締役

委員

柳原　淳一
㈲柳原花壇

委員

田村　良介
田村電機㈱
専務取締役

経営
委員会
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副会長

多田　孝年
㈱多田製材所、お食事処・観光釣り堀
孝和園　店長

委員

金子　哲仁
田舎料理早池峰・居酒屋かぐら
店主

副委員長

髙橋　和矢
塗装屋　一屋
代表

副委員長

上田　直輝
上田土地家屋調査士事務所
土地家屋調査士

委員長

中里　真也
Green　Days
代表

委員

佐々木　遼
㈲日新自動車整備工場
営業

委員

佐藤　東大
鳥せい㈲
調理師

委員

髙橋　久美子
リラウェル保健師事務所
代表

委員

菅原　健太
㈱山下組
取締役

委員

佐藤　智春
㈲山愛緑化
課長

委員

佐藤　智栄
㈱サトウ精機
代表取締役社長

委員

川村　佳輝
PROOF　International
代表

委員

木村　貴志
㈱ハンズクリエイト
代表取締役

委員

佐々木　幸平
アントレーヴ㈱
業務部長

委員

佐々木　江美
SS 建築デザイン室㈲
代表取締役

委員

齋藤　重貴
花巻ゴルフガーデン〔日興
電気㈱ゴルフ事業部〕

委員

神山　俊介
K-WORKS
代表

委員

多田　真弓
さくらや花巻店
代表

委員

川村　和也
㈲花北アドバンス
代表取締役専務

委員

梅津　大作
㈲梅津自動車整備工場
取締役専務

委員

盛川　直樹
プライムアール

委員

平野　恵太
ろばた焼とっくり・富士屋食堂
店主

委員

田面山　道行
すし処・季節料理えにし
店主

委員

浅沼　総
浅沼架設
代表

委員

坂下　尚也
㈱スカイコネクション
営業部主任

委員

菊池　将巳
西田内装

委員

上川　拓
hairsalon  THE　DAY

委員

板垣　裕仁
㈲板垣工業
取締役

委員

田中　秀子
㈲藤原商店

委員

玉山　健太
㈲花北アドバンス

委員

小田島　敬
桑の葉料理いけ田

委員

矢川　伸一
㈲矢川自動車整備工場

委員

本宿　将大
i-Hatch 合同会社
常務

委員

似内　郊雄
石鳥谷医療センター
院長

拡大・交流
委員会
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副会長

髙橋　英明
㈲東北物産
代表取締役

委員

伊藤　泰晃
㈱風童社
代表取締役社長

副委員長

藤原　誉
ペイント・アート・藤原
代表

副委員長

三國　卓郎
和同産業㈱
常務取締役

委員長【Bライン理事】 

坂本　純一
㈱瀧田屋
取締役管理部長

委員

新渕　伸彦
農事組合法人リアル
代表理事

委員

志田　健雄
志田美装
代表

委員

前田　毅
早池峰法律事務所

委員

小村田　隆市
㈲小村田機械

委員

阿部　隆成
㈱スカイコネクション
営農支援部部長

委員

三田　正子
小山田事務所

委員

菊池　直美
㈲菊池商店

委員

久保田　剛平
志戸平温泉㈱
専務執行役員

委員

武田　季之
アーク㈱　au ショップ花巻中央
主任

委員

髙橋　芳友
㈱高橋建築設計事務所
執行役員

委員

高橋　宏彰
㈱ミッシェル
代表取締役社長

委員

佐々木　英親
わんこそば・食事処　嘉司屋

委員

髙橋　朋和
ジブラルタ生命保険
代表

委員

高橋　基輝
オリジナルワーク
代表

副会長

岩舘　光
日興電気㈱
代表取締役社長

委員

小田島　英樹
さき織伝承館

委員

横田　竜太
㈱石鳥谷石油
代表取締役

委員〈大迫ブロック長〉

後藤　真男
後藤商店
代表

委員〈大迫副ブロック長〉

髙橋　秀司
髙鉱菓子舗
製造責任者

委員〈石鳥谷副ブロック長〉

鈴木　淳一
㈱天ヶ森鈑金
代表取締役

委員〈石鳥谷副ブロック長〉

小田嶋　玲
㈲小田嶋設備工業
代表取締役

委員〈石鳥谷ブロック長〉

佐賀　博
㈱佐賀建設
専務取締役

委員〈大迫副ブロック長〉

藤根　常智
㈱藤根商店
代表取締役

委員〈東和ブロック長〉

菊池　聡
㈱リスクバスターズ総合保険事務所・
㈱ RB レンタカー　専務取締役

委員〈東和副ブロック長・広報〉

姉帶　賢人
㈱愛吹美装
企画営業部主任

委員〈花巻副ブロック長・広報〉

戸田　誠治
㈲戸田家具店

委員〈花巻副ブロック長〉

千葉　一甲
花巻せんべい工房

委員〈花巻ブロック長〉

髙橋　裕之介
㈱ STJ レンテック東北営業所
所長

委員〈東和副ブロック長〉

佐々木　洋平
佐々長醸造㈱
専務取締役

出会い創出
特別委員会

地域振興
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2022年度花巻商工会議所青年部
会長予定者　阿部 睦春

　あけましておめでとうございます。2022年新春を迎え、謹んでお慶び申し

上げます。

　2021年、延期となっていたオリンピック・パラリンピックが開催され、年当初

は景気の好転、地域経済の活性化に期待をよせておりましたが、大半の月日、

新型コロナウイルス感染症拡大に悩まされ、あっという間に1年が過ぎました。一昨年、昨年に引き

続き、青年部活動においても、経済活動への制限等で、思い通りにはいかない日々が未だ続いて

おります。しかしながら、この状況でも我々青年経済人が行動を興し、地域の支えとなるべく活動は

無限であると私は信じています。状況に合わせた活動ができます。幅広い異業種の集まりである青

年部のノウハウとスケールメリットを活かし、会員相互の連携と理解を深め、活動の歩みを止めず、

この状況を切り開いていきます。状況が激的に変わることはないと思いますが、2年後、3年後、5年

後と…この花巻でみんな笑顔で過ごせるよう、笑顔で働けるよう、花巻に住みたいと思ってもらえる

よう、そんなイメージを持ちつつ、次代へ繋いでいく年にしたいと思います。

　会員の皆様、親会の皆様、ご指導、お力添えの程をよろしくお願いいたします。

専務理事

佐藤　誠吾
［㈲サトミ塗装］

東北ブロック出向

高橋　潤吉
［㈱伊藤組］

直前会長

岩舘　大輔
［岩長商店］

会　　長

阿部　睦春
［ファミリー観光㈱］

令和4年度
新役員紹介
令和4年4月1日～

令和5年3月31日

1984年（昭和59年度）
11月YEG設立
1988年（昭和63年度）
第1回イーハトーブフォーラム
1990年（平成2年度）
1990まちづくりシンポジウム
1992年（平成4年度）
第11回東北ブロック大会主管
1993年（平成5年度）
創立10周年記念事業
1994年（平成6年度）
第1回ふれあい市民祭
1995年（平成7年度）
北緯40°Bライン連携軸推進協議会
発足
1996年（平成8年度）
宮沢賢治誕生100年祭市街地マッ
プ制作
1997年（平成9年度）
第1回ツーデーマーチ

1998年（平成10年度）
定住促進事業実施
1999年（平成11年度）
全国会長研修会いわて花巻大会
2000年（平成12年度）
YEG2000年計画策定
2001年（平成13年度）
岩手会員大会主管
2002年（平成14年度）
ホームページリニューアル
2003年（平成15年度）
花巻地方1市3町合併勉強会＆意
見交換会
2004年（平成16年度）
創立20周年記念事業
「佐々敦行講演会」
2005年（平成17年度）
花巻地方1市3町青年部交流会
2006年（平成18年度）
花巻地方4商工団体青年部交流事業
2007年（平成19年度）
4商工会青年部統合準備委員会設置
華麗なるプロポーズ大作戦開催

2008年（平成20年度）
商工会議所合併統合により1つの
花巻YEGとなる
改名し、「プレミアムパーティー」開催
2009年（平成21年度）
イーハトーブフォーラムを「ツー
デーマーチ」・「光と音のページェン
ト」2つのイベントで開催
2010年（平成22年度）
「金融勉強会」「企業訪問会」開催
ビジネスブログ「はなまきいち」を
立ち上げ
2011年（平成23年度）
事業益金を釜石YEGへ寄贈
岩手・秋田のYEGと共働にて被災
地支援
2012年（平成24年度）
岩手県連会員大会主管
日本YEG「故郷の新しい風会議in花
巻」開催
2013年（平成25年度）
Facebook「花巻わいいーじー」立
ち上げ

2014年（平成26年度）
創立30周年記念式典・祝賀会
記念事業「梅原真講演会」
2015年（平成27年度）
ホームページリニューアル
2016年（平成28年度）
トップリーダー研修交流会の開催
新規事業プレゼン大会の開催
就職支援者との交流会の開催
2017年（平成29年度）
YEGのぼり旗、YEGPR動画の製作
2018年（平成30年度）
OB・OG交流望年会の開催
プレミアムパーティー新方式導入
2019年（令和元年度）
インターンシップ受入事業開催及
びWeb会議の検討
2020年（令和2年度）
規則の一部改正
2021年（令和3年度）
岩手県連会員大会主管

花巻YEG
主な活動実績

入 会 の ご 案 内

○ �YEG は「商業の発展」色を全面に出すことができ、ビジネスの情報、異
業種交流やベンチャービジネス等の情報をいち早くキャッチできた。

○�地元に留まらず全国的な組織。全国各地への出向ができ、同じ志を持っ
た多くの仲間たちと出会え、事業運営の貴重な経験ができた。

○��YEGの名刺1枚で普段出会うことのできない人達と出会い、仕事でのチャ
ンスや自分自身のネットワークが作れた。

「YEG に入ってよかったなぁ！」と思ったこと

花巻YEGでは、花巻市在住もしくは、花巻市内にて事業を営
んでおられる方、事務所にお勤めの方を対象に広くメンバー
を募集しております。商工会議所活動を通じて花巻の発展に
お力をお貸し下さい。

○年齢満20才以上50才以下の方（男女問わず）。
○�花巻商工会議所の会員又は、会員企業に所属する方。会員でなくても同
時入会すれば YEGに入会できます。

メンバー条件

花巻商工会議所青年部事務局
岩手県花巻市花城町10-27（花巻商工会議所内）
TEL.0198-23-3381�FAX.0198-23-2324 花巻商工会議所青年部
花巻YEG HP�http://hanamaki-yeg.com/

阿部  隆成
佐藤  剛
佐藤  信輝
志田  健雄
平野  恵太
玉山  健太
神山  俊介
田面山  道行
川村  佳輝
佐々木  江美
髙橋  久美子
盛川  直樹
坂下  尚也

㈱スカイコネクション　営農支援部部長

㈲佐々木石材店　会社員

㈱岩手銀行花巻支店　支店長代理

志田美装　代表

ろばた焼とっくり・富士屋食堂　店主

㈲花北アドバンス　

K-WORKS　代表

すし処・季節料理えにし　店主

PROOF　International　代表

SS建築デザイン室㈲　代表取締役

リラウェル保健師事務所　代表

プライムアーム 

㈱スカイコネクション　営業部主任

令和３年度 新入会員の紹介新入会員の紹介


